
 

 

 
Protokoll 

 

ER-Sitzung Datum: 04.11.2021 

Leitung: Oliver Otto 
Protokoll: Helge Sprigade 

Ort: Fahrenort 

 

Anwesend: Oliver Otto, Kathrin Kelting, Kai-Uwe Rödel, Katja Clausmeyer-Graf, David 

Rehnström, Helge Sprigade, Silke Kopp-Schiebel, Seda Soylu, Berna Rodriguez 

Banu Güctas, 

Schulleitung: Klaus Lemitz 

Gast: Frank Brüggemann 

Abwesend: Teresa Tampe; Sandy Schröder 

 

TOP 1 Herr Otto begrüßt zur Elternrat Sitzung am 04.11.2021 in der Pausenhalle am Fahren-
ort 
 

TOP 2 Verabschiedung der Protokolle vom 02.09.2021 und 09.09.2021 
 
Die Protokolle werden einstimmig angenommen. 
 

TOP 3 Bericht der Schulleitung = Aktuelles aus der Schule inkl. Corona-News 
 
Corona: 
Es gibt nur wenige aktuelle Coronafälle und positive Schnelltests. Allerdings scheint es 
zum ersten Mal eine Übertragung innerhalb der Schule gegeben zu haben. Die be-
troffene Klasse befindet sich im Homeschooling bzw. wird getrennt von den anderen 
Kindern der Schule betreut.   
 

Die neuen Schnelltest liefern deutlich häufiger falsche positive Ergebnisse. Kommt das 
bei Kindern wiederholt vor, dann wird ein weiterer Test mit den “alten” Schnelltests 
durchgeführt. Das funktioniert aber nur noch solange, bis dieser Vorrat aufgebraucht 
ist. 
 

Laut Herrn Lemitz dauert es inzwischen auch deutlich länger, bis eine Reaktion des 
Gesundheitsamts auf einen positiven Schnelltest erfolgt.  
 

Der Infobrief zur Corona-Situation an die Eltern wird nicht jeden Monat erstellt, son-
dern nur, wenn es wegen positiver PCR-Tests Bedarf gibt. 
 

Von den Elternratsmitgliedern kam der Vorschlag, die Schüler wieder an die Einhal-
tung der Hygieneregeln zu erinnern. 
Herr Lemitz hat erklärt, dass neben der normalen täglichen Toilettenreinigung auch 
mittags die Toiletten kontrolliert und gegebenenfalls erneut gereinigt werden. 
 

Luftfilter: 



Laut Schulbehörde auf der letzten KER-Sitzung sind die neuen Luftfilteranlagen be-
reits ausgeliefert. Das trifft für die FNS und umliegende Schulen allerdings nicht zu. 
Bisher gibt es Geräte für die großen Räume und die in Eigeninitiative beschafften Ge-
räte für Klassenräume. Die Fensterlüftung erfolgt weiterhin, unabhängig davon, ob es 
Luftfilteranlagen gibt. 
 
Allgemein ist bei vielen der Stresslevel durch gesamte Pandemiesituation hoch, so 
kommt es wiederholt zu Streitereien zwischen Eltern vor dem Schulgelände. 
 

Personal- und Krankenstand: 
Zurzeit gibt es einen hohen Krankenstand bei den Erziehern, der teilweise auch län-
gerfristig sein wird. Dadurch kommt es zu Schwierigkeiten in der Nachmittagsbetreu-
ung und höheren Ausgaben für Honorarkräfte um die Betreuung zu verbessern. 
Für drei von vier freiwerdenden Stellen gibt es neue Stellenausschreibungen durch die 
Schulbehörde 

 

TOP 4 Veranstaltungen 

 
Laternenfest: 

Wegen Corona findet das Fest als reines Laternelaufen in möglichst kleinen Gruppen 

statt. Das wird erreicht, in dem das Fest auf zwei Tage verteilt wird und dann noch 

jeweils eine Gruppe sich am Fahrenort trifft und eine Gruppe an der katholischen 

Kirche am Böversland. 

 

Tag der offenen Tür. 

Der Tag der offenen Tür ist am 02.12. Im Swatten Weg. Er richtet sich nur an Eltern 

für einzuschulende Erstklässler. Es wird eine 3G Veranstaltung mit Anmeldung. Nach 

einer Art Elternabend führen dann Lehrkräfte die Eltern in kleinen Gruppen durch die 

Schule. 

 

TOP 5 Nachmittagsbetreuung und Mittagessen 

 
Schulessen: 
Nach den letzten Briefen an die Eltern werden inzwischen fast alle Essen bezahlt. 
Allerdings gibt es auch Probleme mit der Abrechnungsfirma für das Schulessen. 
Generell besteht das Gefühl, das die Portionen kleiner bzw. zu klein werden. 
Es wird der Vorschlag gemacht, wieder einmal einen Ansprechpartner vom Caterer 
einzuladen, um die Situation zu besprechen. Außerdem soll in der Schule den Kindern 
wieder die Möglichkeit gegeben werden, das Essen direkt selbst zu bewerten. 
 
Nachmittagsbetreuung: 
Das Kursangebot ist zu klein, da mehrere Angebote kurzfristig abgesagt wurden. Es 
wurde versucht durch aufwendige Neuorganisation, so viele Kurse wie möglich 
anzubieten. 
Allerdings, so auch die Wahrnehmung im Elternrat, wurde dabei die Kommunikation 
mit Eltern und Schülern versäumt und dadurch viel Unsicherheit und Unverständnis 
erzeugt. 
 

TOP 6 Situation Kita-Bau Brachvogelweg  

 

Ein Treffen mit dem Vorstand des Brachvogelwegs hat gezeigt, dass es dort unter-
schiedliche Interessen gibt und keine einheitliche Meinung. 
Es gibt ein Klageverfahren vom Brachvogelweg, das aber zurzeit ruht. 
Ein gemeinsames Schreiben von Schule, Emmaus-Gemeinde, Kindergarten, Luruper-
Forum und Brachvogelweg gibt es bisher nicht wegen Bedenken des Brachvogelwegs 
im Hinblick auf das Klageverfahren. 



TOP 7 Bericht des KER22 – Protokoll folgt gesondert. 

TOP 8 Sonstiges  
- Es gibt die Idee eines Treffens der Elternräte der Luruper Grundschulen.  

- Die Elternratsprotokolle sind jetzt online einsehbar 

- Auf der Schulhomepage sollte der Elternratsteil überarbeitet und aktualisiert 

werden. 

 

 


